

Im Rahmen der Vortragsreihe „Denkmalpflege als Beruf“ lädt das
Institut für Kunstgeschichte in Zusammenarbeit mit der
LWL-Denkmalpflege, Landschafts- und Baukultur in Westfalen
zu folgendem Vortrag ein:

Prof. Dr. Hiltrud Kier, Bonn

Kunsthistorikerin und Hochschullehrerin,
ehem. Kölner Stadtconservatorin und
ehem. Generaldirektorin der Museen der Stadt Köln

Denkmalpflege in Köln war nie langweilig

Mittwoch, 18. Juni 2025, 18:00 Uhr c.t.
Philosophikum 1. OG, Hörsaal 102
Domplatz 23, Münster



Staatenhaus am Rheinpark, Köln (1928) – Architekt: Adolf Abel – Foto: Raimond Spekking / CC BY-SA 4.0 (via Wikimedia Commons)